

Förderverein der Elise-von-König Gemeinschaftsschule

70376 Stuttgart

13. Oktober 2020

## Adventskranzbinden 2020

Sehr geehrte Frau Scholler, sehr geehrte Frau Ibrahim,  
liebes Schulleitungsteam, liebe Lernbegleiter\*innen, liebes EVA-Team, liebe Schüler\*innen,  
liebe Eltern,

der Förderverein hat sich nach eingehender Beratung schweren Herzens dafür entschieden,  
dieses Jahr kein Adventskranzbinden anzubieten.

Aus unserer Sicht ist es undenkbar, das Kranzbinden im gleichen Rahmen stattfinden zu  
lassen wie all die Jahre zuvor, es müsste ein neues Konzept entwickelt werden, wobei zum  
jetzigen Zeitpunkt fraglich ist, ob Veranstaltungen dieser Art überhaupt im Dezember  
stattfinden werden dürfen.

Der Weihnachtsmarkt auf unserem Schulhof erleidet das gleiche Schicksal wie alle anderen  
Stadtteil-Weihnachtsmärkte, er findet nicht statt. Daher fehlt uns fast der komplette Absatz an  
fertig gebundenen Kränzen.

Auch wenn uns vom Förderverein die Zusammenkunft mit den vielen begeisterten  
Anhängern des Kranzbindens in entspannter, weihnachtlicher Atmosphäre immer viel Freude  
macht, bereiten uns die Vorbereitungen, die jetzt beginnen müssten, sehr viel zeitlichen und  
organisatorischen Aufwand. Für neues Material und das Tannengrün müssen wir jedes Jahr  
vorab sehr viel Geld investieren. Wir möchten nicht riskieren, dass Kerzen und Schmuck für  
ein Jahr im Keller verschwinden müssen bzw. dass wir Tannengrün entsorgen müssen, wenn  
der Rahmen, in dem wir uns treffen, durch entsprechende und notwendige Verordnungen  
immer kleiner wird oder wir uns gar nicht treffen dürfen.

Wir hoffen, dass Sie für unsere Entscheidung Verständnis haben und dieses Jahr vielleicht  
kleine Gärtnereien oder Blumengeschäfte mit dem Kauf eines Kranzes unterstützen - so  
haben auch wir es vor.

Für 2021 planen wir selbstverständlich, dass das Kranzbinden in traditioneller Art und Weise  
stattfindet.

Bitte achten Sie auf sich und Ihre Mitmenschen, damit wir alle so gut wie möglich durch  
diese anstrengende Zeit kommen.

Herzliche Grüße, der Förderverein der Elise-von-König Gemeinschaftsschule